

Seguridad en cirugía estética

Como Sociedad Chilena de Cirugía Plástica, lamentamos profundamente el trágico fallecimiento de una joven tras someterse a una lipoaspiración en una clínica estética. Este lamentable hecho nos impulsa a reforzar nuestro mensaje sobre el Triángulo de la Seguridad, una campaña que busca concientizar a la población sobre la importancia de la seguridad en los procedimientos y cirugía estética.

Nos encontramos en un periodo del año en el que la demanda de estos procedimientos suele aumentar, lo que hace aún más fundamental estar bien informados. El Triángulo de la Seguridad se basa en tres pilares: profesional acreditado, centro autorizado y paciente informado. Estos elementos son fundamentales para cualquier intervención con fines estéticos y constituyen una base de seguridad. La elección de un pro-

fesional con formación y credenciales verificadas, así como de un centro con las instalaciones adecuadas y los estándares necesarios, es vital para reducir riesgos. Una persona informada toma decisiones con responsabilidad, entendiendo las posibles complicaciones que pueden surgir en cualquier intervención.

Susana Benítez
Presidenta SCCP